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REQUERIMENTO 0425/2021

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal, junto à
Secretaria de Obras e ao Departamento de Estradas de Rodagem (DER), informações sobre a
possibilidade de implantação de melhorias no trevo que interliga as rodovias SP-249 Eduardo Saigh
e SP-258, visando a prevenção de acidentes e a organização do trânsito em geral.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de um trevo que já se tornou ineficiente em sua função, uma vez que o fluxo de veículos
que se utilizam diariamente do mesmo aumentou exponencialmente nos últimos anos,
principalmente devido à existência de várias transportadoras de grande porte instaladas nas
proximidades. É de conhecimento público a enorme dificuldade que os veículos oriundos da
SP-249 (vindos do bairro Bela Vista sentido Itapeva) têm para entrarem nas alças que dão acesso
à SP-258. Para realizarem tal manobra, os veículos precisam aguardar no acostamento à direita e
esperar o momento certo para atravessar a pista em nível e entrar na alça. Aliás, as alças de
entrada e de saída são muito parecidas, com sinalização insuficientemente clara, o que acaba, por
muitas vezes, confundindo os motoristas, principalmente aqueles que usam o trevo pela primeira
vez. E não são raros os casos em que os mesmos acabam entrando na contramão. Os veículos de
grande porte, ao aguardarem no acostamento, geram uma situação de iminente risco de acidentes,
já que o espaço é insuficiente para a largura dos mesmos e, impreterivelmente, eles acabam
ocupando parcialmente a faixa de rolagem. Também, são inúmeros os flagrantes diários de
veículos que entram nas alças de acesso diretamente da faixa de rolagem, sem aguardar no
acostamento, cruzando perigosamente na frente dos veículos que trafegam em sentido oposto. A
preservação da vida deve sempre ser prioridade do Poder Público. E também, o progresso de uma
cidade depende, entre outros fatores, de boas estradas e de trânsito organizado, o que é de
fundamental importância para que o escoamento dos produtos que movimentam a economia do
nosso município não seja prejudicado. Por tudo isso, se fundamenta a solicitação deste vereador.
Pela relevância do tema, e na expectativa de contar com a habitual competência e rapidez no
atendimento prestado por Vossas Senhorias, subscrevo-me.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 5 de maio de 2021.
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